

Danrem 083/BDJ Buka Latihan Penanggulangan Bencana Alam

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 21, 2022 - 10:53



KOTA MALANG– Guna mengantisipasi terjadinya bencana alam di wilayah jajaran Korem 083/Baladhika Jaya, maka diperlukan pencegahan atauantisipasi untuk menanggulangi hal-hal yang tidak diinginkan yang bisa saja terjadi, kapanpun dan di manapun.

Hal tersebut disampaikan oleh Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf M.I Gogor A. A pada acara pembukaan latihan penanggulangan bencana alam di wilayah Korem 083/BDJ TA.2022 yang digelar di lapangan Makodim 0818 Kab.Malang-

Batu Jl. Panji 11 Kepanjen, Senin (21/11/2022).



Dalam amanatnya, Danrem menyampaikan bahwa latihan penanggulangan bencana alam di wilayah Korem 083/Baladhika Jaya ini dimaksudkan untuk bertujuan utk melatih, mengkomunikasikan, dan mengkoordinasikan dg baik terhadap penanggulangan bencana alam, serta meningkatkan kesiapsiagaan satuan jajaran Korem 083/BDJ beserta Stakeholder Bencana, dalam mengantisipasi dan menanggulangi Bencana Alam di Malang Raya, khususnya Wilayah Kab. Malang.

Selain itu, unsur wilayah dalam rangka menanggulangi bencana alam yang sewaktu-waktu terjadi di wilayah Korem 083/BDJ, termasuk menyiapkan dan menyiagakan sarana/prasarana yang dibutuhkan guna mengantisipasi terjadinya bencana alam.

“Adanya perubahan iklim yang ekstrim di wilayah Korem 083/Bdj saat ini, dapat menimbulkan ancaman terjadinya bencana banjir dan tanah longsor. Oleh karena itu, kesiapsiagaan dan kecepatan bertindak dalam rangka membantu penanggulangan bencana tersebut sangat diperlukan,” tutur Kolonel Gogor

“Guna memelihara kesiapsiagaan itulah, maka hari ini kita melakukan kegiatan latihan sampai beberapa hari ke depan, sebagai bentuk upaya dalam rangka mempersiapkan diri dan satuan terhadap kemungkinan yang akan terjadinya bencana alam tersebut,” jelas Danrem.

Sesuai dengan Tema “Latihan penanggulangan bencana alam di wilayah Korem 083/Baladhika Jaya”, Korem 083/Baladhika Jaya melaksanakan tugas bantuan kepada Pemerintah Daerah dalam rangka menanggulangi terjadinya bencana alam di wilayah”.

Lebih lanjut Danrem menekankan lima atensi yakni, Pertama pahami dan laksanakan perencanaan operasi dalam penanggulangan bencana alam, Kedua pahami dan laksanakan komando dan pengendalian operasi dalam penanggulangan bencana alam, Ketiga pahami dan laksanakan penanggulangan

bencana alam dengan cepat dan tepat, Keempat pahami prosedur pelaksanaan penanggulangan bencana alam, Kelima Laksanakan koordinasi secara melekat dengan instansi terkait sehingga latihan ini, menjadi kesiapsiagaan bersama dalam misi penanggulangan bencana di wilayah secara kolaboratif", Pungkasnya

Berlanjut selesai apel gelar Danrem mengecek Personel dan alat peralatan yang di siapkan dalam tugas Penanganan Bencana Alam.

Hadir dalam Kegiatan antara lain, Dandim 0818/Kab. Malang-Batu (Letkol Inf Taufik Hidayat), Kapolres Malang (AKBP Putu Kholis A), Wabup Malang (Bpk. Didik Gatot Subroto), Palaksa Lanal Malang (Letkol Laut (P) Thomas A. Damang), Ka. BPBD Kab. Malang (Bpk. Fuad), Perwakilan Kejari dan PN Kab. Malang, Camat Kepanjen (Bpk. R. Ichwanul), serta stakeholder terkait penanggalangan Bencana Alam. (Penrem 083/Bdj)